

令 和 3 年 7 月 5 日 令和3年度学校だより NO.14③ 加古川市立平荘小学校

感謝の気持ちを伝えよう

今年度も4か月目に入りました。平荘小学校は、多くの地域の方々に支えられています。

登下校の見守りをはじめ、3・4年生が育てているイネ(田んぼ)のお世話や学習のための地域の方々の協力等、多くの方々に支えられています。

平荘っ子のみなさん、地域の方々に出会ったら、気持ちのよいあいさつを進んでしましょう。

登下校の様子を見ていると、元気なあいさつができる人が増えてきました。大変嬉しく思います。続けてほ しいです。

いぶき・わかば学級のお店屋さん

6月29日(火)に、いぶき・わかば学級で、自立活動の学習発表会がありました。お店をしながら、コミュニケーションや計算の学習をしました。また、29日に向けて、お店の品物づくりをどんどん進めて、準備をすることができました。一人一人自分の役割をしっかり把握し、学習に臨めました。









学習の初めに、いぶき・わかば学級の学級歌をクラス全員で歌いました。作詞は、いぶき・わかば学級のみんなと担任の栗岡先生・三浦先生です。作曲は、音楽の木村先生です。素敵な学級歌ができていました。

いぶき・わかば学級歌 : 『レッツゴー いぶき わかば』

① みんなとすごす 教室で キラキラ光る 毎日を 苦手なことも あきらめないですすもう 仲間がいれば 大丈夫

いぶき・わかばのみんなで こころ一つに 仲のよいクラスつくろう いっちょ がんばろう! オー! ② 明るい声が響いてる みんなでいると楽しいな くじけてしまう こともあるけど 勇気を出して いざすすめ!

いぶき・わかばのみんなで 力を合わせ 全力で絆深めよう! レッツ ゴーゴーゴー!

山手ブロック交流学習会(いぶき・わかば学級)

7月2日(金)に、加古川市少年自然の家で、山手ブロック交流学習会がありました。いぶき・わかば学級の児童が参加しました。入所式の後、前半はボート体験をしました。お弁当を食べた後、後半は工作館でキーホルダーやペンダントを作りました。仲間と協力しながらボートを漕いだり、自分で考えた世界に一つだけのキーホルダーやペンダントを作ったりして、有意義な時間を過ごすことができました。









山手ブロック交流学習会を通して、上の学年が下の学年を思いやる姿や、みんなで協力して一つのことを成し遂げる姿を目にすることができました。とても心が温かくなりました。